### Propuesta de valor:

## 1. Viviendas sostenibles y asequibles

¿Por qué viviendas prefabricadas?

Hemos elegido casas prefabricadas porque son una solución económica, rápida y moderna. Este tipo de viviendas se construyen en fábricas y se ensamblan en el lugar, lo que reduce mucho los tiempos y los costes. Además, nos permiten personalizarlas para que sean cómodas y funcionales. No es lo mismo una vivienda para un trabajador que vive allí todo el año, que una para un turista que solo estará unos días. Podemos adaptarlas a cada necesidad. Sostenibilidad como prioridad

Queremos que estas casas sean algo más que un techo sobre la cabeza. Las construiremos con materiales ecológicos, como madera certificada y aislantes naturales, que son buenos para el medio ambiente y, a la vez, ofrecen un buen confort térmico. Además, incorporaremos tecnologías sostenibles como paneles solares para generar electricidad y sistemas de recogida de agua de lluvia para reducir el consumo. Esto no solo ayuda al planeta, sino que también reduce los gastos de mantenimiento, lo que beneficia tanto a nosotros como a quienes vivan en ellas.

#### Viviendas para trabajadores

Los empleados del criadero tendrán la oportunidad de alquilar estas casas a un precio muy asequible. Queremos que se sientan tranquilos y cómodos, sabiendo que tienen un lugar digno y agradable donde vivir, justo al lado de su lugar de trabajo. Además, el hecho de descontarles el alquiler directamente de su salario les hace la vida más fácil, porque no tienen que preocuparse de pagos adicionales.

#### Viviendas para turistas

Algunas de estas casas estarán destinadas al alquiler vacacional. Pensamos en ellas como pequeños refugios para quienes buscan desconectar del estrés de la ciudad. Serán acogedoras, cómodas y estarán rodeadas de naturaleza. Queremos que los turistas no solo tengan un lugar bonito donde alojarse, sino que vivan una experiencia única en contacto con el campo.

### 2. Un modelo de vida y trabajo equilibrado

### Para los trabajadores:

Uno de los problemas que enfrentan muchas personas que trabajan en zonas rurales es la falta de opciones de vivienda. A menudo tienen que recorrer grandes distancias para llegar a su lugar de trabajo, lo que significa gastar tiempo y dinero en transporte. Con nuestro modelo, eliminamos ese problema. Los empleados podrán vivir a pocos metros de su trabajo, en casas modernas y cómodas. Esto no solo mejora su calidad de vida, sino que también aumenta su productividad, porque estarán más descansados y centrados en sus tareas.

### Para los turistas:

Por otro lado, también pensamos en las personas que necesitan escapar de la rutina. Vivimos en un mundo donde el estrés está a la orden del día, y cada vez más gente

Adrián Hoyos, Nicolás Díez y Marina Rodríguez.

busca desconectar y reconectar con lo esencial. Nuestras casas, rodeadas de naturaleza y tranquilidad, serán el lugar perfecto para que los turistas se relajen, disfruten del aire fresco y experimenten el estilo de vida rural. Además, les ofreceremos actividades como paseos, talleres de sostenibilidad o incluso visitas guiadas al criadero, para que puedan aprender y disfrutar al mismo tiempo.

# ¿Qué problema solucionamos?

Nuestra propuesta de valor no está pensada solo para ganar dinero, sino también para resolver problemas reales que hemos identificado:

- Falta de vivienda asequible y de calidad en zonas rurales
   Muchas personas que trabajan en el campo no tienen acceso a viviendas
   cómodas y modernas. Con nuestras casas, les damos una solución económica y
   sostenible.
- 2. Escasez de oportunidades laborales en el entorno rural Al combinar las casas con el criadero, estamos creando empleo estable en una zona que lo necesita, y a la vez estamos ofreciendo un lugar digno donde vivir.
- 3. Demanda de turismo rural
  Hay un creciente interés por experiencias auténticas y sostenibles en zonas
  rurales, y nuestras casas para turistas están diseñadas precisamente para atender
  esa necesidad.
- Falta de conexión con la naturaleza
   Tanto los trabajadores como los turistas podrán disfrutar de un entorno natural, lejos del bullicio de la ciudad, con todas las comodidades modernas.

### ¿Por qué somos diferentes?

Lo que nos hace únicos es que no estamos ofreciendo solo un producto, sino una experiencia y una forma de vida. No se trata de construir casas porque sí o de gestionar un criadero como cualquier otro. Se trata de integrar todo de manera que tanto los trabajadores como los turistas puedan beneficiarse de un modelo de vida más cómodo, sostenible y conectado con el entorno. Además, nuestras casas no son simples viviendas: son hogares pensados para cuidar a las personas y al planeta al mismo tiempo.